

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan pembahasan hasil temuan penelitian tentang peran guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam meningkatkan kualitas akhlak siswa di SMKN 3 Kota Kediri, disimpulkan bahwa:

A. Peran Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam Meningkatkan Kualitas Akhlak Siswa Kelas X SMKN 3 Kota Kediri

Adapun peran guru PAI dalam meningkatkan kualitas akhlak siswa kelas X SMKN 3 Kota Kediri ada 3, yaitu:

1. Peran guru PAI sebagai edukator (termasuk kepala sekolah) dan para karyawan.
2. Peran guru PAI sebagai motivator untuk berbuat kebaikan dengan memberikan anjuran diharapkan siswa menjalankannya sehingga dapat membina akhlak siswa.
3. Peran guru PAI sebagai evaluator yaitu dengan melakukan kegiatan-kegiatan rutinitas setiap hari seperti senyum, sapa, salam, sholat berjamaah, dan infaq jum'at.

B. Faktor Pendukung dan Penghambat Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam Meningkatkan Kualitas Akhlak Siswa Kelas X Di SMKN 3 Kota Kediri

Faktor pendukung dalam meningkatkan kualitas akhlak kelas X SMKN 3 Kota Kediri yang pertama adalah guru, yang merupakan salah satu komponen pokok terpenting dari pendidikan yang menunjang keberhasilan pengajaran dan peningkatan kualitas pendidikan. Yang selanjutnya adalah motivasi dan dukungan dari keluarga, serta komitmen bersama yang terdiri dari komitmen pimpinan, komitmen *stake holder*, dan komitmen guru. Dari komitmen ini sehingga lahirnya peraturan atau kebijakan yang mendukung dalam upaya peningkatan kualitas akhlak siswa di SMKN 3 Kota Kediri.

Faktor penghambat dalam meningkatkan kualitas akhlak siswa kelas X SMKN 3 Kota Kediri meliputi faktor internal dan faktor eksternal, adapun faktor internal tersebut adalah fasilitas yang kurang mendukung dan kurangnya

kesadaran. Adapun faktor eksternal dalam meningkatkan kualitas akhlak siswa kelas X SMKN 3 Kota Kediri adalah faktor pendidik, faktor lingkungan, dan faktor orang tua.

C. Solusi yang dapat Dilakukan Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) untuk Meningkatkan Kualitas Akhlak Siswa Kelas X Di SMKN 3 Kota Kediri

Berdasarkan observasi di lapangan, dapat disimpulkan bahwa solusi yang dapat dilakukan guru PAI dalam meningkatkan kualitas akhlak siswa kelas X SMKN 3 Kota Kediri adalah dengan memilih dan menentukan model strategi pembelajaran yang inovatif, melakukan pendekatan dan pembiasaan baik, serta komitmen bersama dan memberikan teladan.

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap **Sifa Nurul Azizah**, lahir pada tanggal 21 Oktober 2000. Penulis beralamat di Desa Tunge Kecamatan Wates Kabupaten Kediri. Penulis merupakan anak pertama dari dua bersaudara dari pasangan suami istri Bapak Panani dan Ibu Siti Muslikah.

Pendidikan yang telah ditempuh penulis yaitu TK Dharma Wanita Tunge II lulus pada tahun 2007, SDN Jajar 1 lulus pada tahun 2013, SMP Negeri 1 Wates lulus pada tahun 2016, SMK Negeri 3 Kota Kediri lulus pada tahun 2019, dan mulai tahun 2019 mengikuti Program Sarjana Strata Satu (S1) Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kediri sampai sekarang. Sampai dengan penulisan skripsi ini penulis masih terdaftar sebagai mahasiswi S1 Program Studi Pendidikan Agama Islam di IAIN Kediri.